
 Granada, 15 de abril de 2020 

 

Como rectora de la Universidad de Granada, de vuestra universidad, os escribo unas líneas 

para deciros, en primer lugar, que me acuerdo de vosotros y que os tengo muy presentes. El 

APFA es una parte muy querida de nuestra UGR y quiero que seáis conscientes de ello. En 

estos momentos tan difíciles me consta, además, que un alumno del APFA, así como algunos 

familiares de otros, han fallecido a causa del coronavirus. Esos fallecimientos me causan un 

tremendo dolor y os envío a vosotros como compañeros y a sus familias mi más sentido 

pésame y el de la comunidad universitaria. También sé que algunos de nuestros compañeros y 

compañeras  están ingresados en centros hospitalarios y que, afortunadamente, algunos ya 

están de regreso en sus hogares. A quienes aún están enfermos les envío todo mi apoyo, mi 

cariño y mi deseo de una pronta y total recuperación. Y a quienes están ya en casa, mi 

enhorabuena. Un recuerdo muy especial a nuestro querido Mario que falleció como 

consecuencia de su larga enfermedad. 

Nuestra sociedad vive unos momentos complicados y la universidad no es ajena a ellos. Pero 

os quiero asegurar que la Universidad de Granada es una institución perfectamente preparada 

para afrontar el presente y el futuro. Y puedo asegurarlo porque contamos con un equipo 

humano –y aquí incluyo a docentes, investigadores, estudiantes y personal de administración y 

servicios– que está dando la mejor versión de sí mismos profesional y personalmente. El 

esfuerzo de todos por adaptarse a esta nueva situación me hace sentir especialmente 

orgullosa de todos los que de un modo u otro forman parte de la UGR. Y por eso estoy 

convencida de que saldremos de esta crisis con una Universidad de Granada mejor aún de la 

que teníamos al entrar en ella. 

El AFPA es una institución importante de nuestra comunidad universitaria. Debéis sentirlo así y 

tenéis que sentiros parte de un equipo solidario y generoso, esforzado y, como hemos visto 

estas últimas semanas, muy capaz de adaptarse a las nuevas circunstancias. Tenemos que 

ser positivos y mantener el ánimo incluso en estos momentos de dificultad y duelo. Ahora 

trabajamos en la distancia pero, en algún momento, volveremos a reunirnos y a estar cara a 

cara. No lo dudéis. Por eso, os pido que mantengáis la esperanza en que la normalidad llegará 

más pronto que tarde. Contad con mi compromiso para que, cuando todo haya vuelto a la 

normalidad y sea posible, la Universidad dedicará un tiempo a honrar el esfuerzo y la vida de 

quienes la han perdido estos días.  

Os envío un abrazo fuerte para vosotros y para vuestras familias.  
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